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 1 月２３日（木）午後に、来
年度入学する新入生の中学校説
明会と保護者説明会を行いまし

た。新入生は５時間目に中学生の授業を見学した後、図書室で
中学校生活についての説明を聞きました。また、放課後の部活
動も見学しました。それと並行して保護者への説明会も行いま
した。 
 ６年生は１２月２０日に中学２年生による中学校説明会があ
りましたが、この説明会の目的は、中学校の生活を理解し、そ
の準備や心構えを持つことでした。今回は、中学校の実際の活
動を見学し、より具体的な中学校生活を理解することでした。 
 ２回の中学校訪問を実施したことにより、中学校に入学する
不安や疑問が少しでも解消できたのではないでしょうか。 

 下に掲載したのは、１２月説明会の際に６年生が書いた感想の一部です。素晴らしい考えを
持った児童がたくさんいますね。是非実行に移し、希望を持って中学校に入学してきてほしい
です。 
【１２月２０日の中学生の説明会で参考になったことや感想】 

１ 明るく元気なあいさつをしましょう。 
２ 健康・安全に留意して生活しましょう。 

３ 「自 他 共 栄」 自分も大切、周りも大切。 
４ 「一 歩 改 革」 昨日の自分より一歩でも前に進みましょう 

新入生中学校見学会・保護者説明会 

【泉崎一小】 
〇中学校に行ってからのことや中学生が言ってくれたことなどで、見通しがつきました。学習面での
説明で、中学校の成績がすべて高校につながることが分かりました。 

〇勉強する時間や、かみの毛をしばるゴムや自転車を止める場所など、たくさんのことが分かりまし
た。中学生は身だしなみが大切なこともわかりました。 

〇大きい学年になればその責任もちがってくることがすごく伝わってきました。残りの小学校生活も
責任を感じて過ごしていきたいです。中学２年生のプレゼンを見て、一人一人が分かりやすく書い
ているなと思いました。中学１年生になったら、先輩方への言葉づかいなどもちゃんとしていきた
いです。 

〇ぼくが参考になったのは、中学１年生から成績が行きたい高校に行くので、中学１年生からがんば
らないとだめだとわかりました。もう一つは部活です。僕はサッカーをやっているので、サッカー
部に入りたいです。でも毎日あることが分かったので楽しみです。 

【泉崎二小】 
〇おいそがしい中、私たちのために素晴らしい説明会を開いてくださり、本当にありがとうございま
した。発表の用紙作りや発表練習をとても短い時間で完成させたのにはおどろきました。決められ
た短い時間の中で良い物を作るということがみなさんできていて、さすがだなと思いました。あら
ためて尊敬しました。みなさんの発表はていねいで、用紙に絵や色分けなどの工夫があり、楽しく
分かりやすくたくさんのことを学べました。たくさんの楽しい行事や体験談、アドバイスもあり、
中学校に行くのが楽しみになったり、安心出来たり、アドバイスはとても参考になり、ぜひ行おう
と思いました。また、部活動での心がけることや大切なこともわかって、より入った時に部活を楽
しめてがんばれると思います。みなさんのおかげで、こんなにもたくさんの事を知ることができて
参考になりました。私も先輩になったらこんな素晴らしい説明会を開いてあげたいと思います。 

〇私は中学生の説明を聞いて、部活には努力が大切なんだなと思いました。また、私は昔から鉄棒や
二重とびなど、できない事があった時は、親に止められてもできるまでやっていました。なので、
その経験を生かし、あきらめないで部活に取り組みたいです。 

〇私は最近になって、中学校入学の時や生活に不安を持ちはじめていましたが、先輩方の話を聞い
て、不安が減りました。参考になったこともたくさんあります。部活では努力、感謝、礼儀を大切
にする。勉強はおくれないよう、すき間に復習、登下校の仕方や私語をつつしむなど、生活の仕方
がよく分かりました。中学校が楽しみです。教わったことを忘れないで、中学校でもがんばろうと
思いました。 

 



【卒業までの小学校生活でどんなことを頑張りたいか】 

 

【泉崎一小】 
〇先生の話をきちんと聞いたり、授業に集中したりして３ヶ月を過ごしていきたいです。また、中学
校にむけての言葉づかいや生活面、学習面などにも気をつけながら生活していきたいなあと思って
います。 

〇わたしは中学校に向けて勉強・友だちとの思い出作り・人間関係を大事にすることをがんばりたい
です。中学校に入学したら、高校受験・テスト・検定試験などがあるので、努力を続けていきたい
です。 

〇中学校に向けて家庭学習の時間を増やしたいと思いました。一日にやる自学の量を増やしたりし
て、中学校に向けてがんばりたいです。ほかにも、移動の時間静かに移動したり、５分前行動を心
がけていきたいです。中学校に入ってから、勉強と部活を両立できるように、小学校で入っている
特設クラブに、できるだけ行けるようにしたいと思います。 

【泉崎二小】 
〇授業にまじめにもっと進んで取り組むこと、自主勉強でのこい内容の学習を意識して頑張りたいで
す。部活動で「大切だ」と教えてもらった「努力」「礼儀正しく」「物を大切にすること」などと
いうことは当たり前に行いたいです。日々の清潔感のあるかみ型も忘れないようにしたいです。あ
とは小学校と中学校とではちがうことや変わることは、たくさんあるのだということはしっかり頭
に入れておきたいと思います。 

〇私は残り少ない小学校生活で、中学生になっても勉強に困らないように、しっかり復習して中学生
になる準備をしていきたいです。そのために、兄がひまだったら、勉強を教えてもらいたいです。
一小の子とも仲良くなれるよう、コミュニケーション能力を高めていきたいです。 

〇中学校では「５分前行動」が大切だと知りました。私は、少し時間にルーズなところがあるので、
中学校でおくれないよう、今のうちから、５分前行動に気を付けようと思いました。また、勉強も
遅れないようにしっかり復習しようと思いました。私語も汚い言葉は使わないで、今のうちから少
しずつ、気を付けていこうと思いました。 

特集！ メディアの依存（影響）⑦  

ネットは脳を破壊する 

  

〇ネット依存者の脳画像 

  ・前頭葉（特に前頭前野）の働きが健常者に比べて大きく低下している。 

   前頭前野は「脳の司令塔」とも呼ばれ、意志決定などの重要な役割を担い、理性

的な思考や判断、忍耐にも関わっている部分で、欲望を我慢することが難しくな

る。 

   アルコール依存者や薬物依存者は前頭前野が萎縮していることが証明されてい

る。ネット依存者の脳でも似た現象が起こっていると考えられる。 

 〇脳の神経細胞が死滅する 

  ・脳を MRIで調べ、脳組織の一部で神経細胞の死滅が起こっていると報告（中国） 

  ・神経細胞が死滅していたのは、「大脳辺縁系」の「帯状回」や「島皮質」という

部分 


